
 
平成 26 年 2 月 18 日 

 

おはようございます。連絡係の稲垣です。 

先週末も平湯の手前の雪山へ。私は楽しませて頂き、地元経済活動に貢献しま

した。 

道中各所で雪崩、除雪不足で取り付け道路が埋まっている家、一階すべてが埋

まっている家を目撃しました。 

ニュースでやっているのは事実です。雪は必要なのか、不要なのか...。 

さて、2/3 頃まで期限で今年度末で改選の期限を迎える部会長さんの候補を 

募集していました。期限内に、立候補、推薦を頂くことが出来なかったので、

現会長、事務局の案を提案すべく案内します。 

 

つつじ苑の原田英明さん 

また３月の部会にて皆様の前でご案内できるようにさせて頂きます。 

よろしくご査収ください。 


